

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Descubre cómo resolver el problema de ventanas emergentes recortadas en InTouch Runtime tras la migración de aplicaciones. Optimiza tu experiencia con AVEVA y eleva la eficiencia operativa.

Título: Resolviendo Problemas de Ventanas Emergentes en InTouch Runtime En el ámbito de la automatización industrial, la migración de aplicaciones es un proceso crítico que puede presentar ciertos desafíos. Un problema común que hemos identificado es el corte de ventanas emergentes en el lado derecho y en la parte inferior al utilizar InTouch Runtime en aplicaciones migradas. Este inconveniente puede afectar la experiencia del usuario y limitar la funcionalidad de la aplicación. La buena noticia es que existe una solución. Según el artículo de soporte de AVEVA, se recomienda revisar la configuración de resolución de pantalla y los parámetros de visualización dentro de la aplicación migrada. Asegúrate de ajustar la configuración de la interfaz para que las ventanas emergentes se muestren correctamente, permitiendo a los usuarios interactuar sin inconvenientes. Para obtener más detalles y soluciones específicas, visita el documento completo en el portal de soporte de AVEVA. Mantente actualizado y optimiza tu experiencia con InTouch Runtime.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com/w/estudiolevex/176482/blog?elem=710681>